

LA SEMANA DE LOS LECTORES

VIAJAR POR LA MANCHA

Quiero pedirles un hueco en esta página que LA SEMANA dedica a los lectores para manifestar mi desagrado por la mala señalización de nuestros caminos y carreteras en lo referente a los lugares de mayor interés turístico, y de manera especial respecto a las Lagunas de Ruidera. No es fácil para quienes llegan por primera vez dirigirse a la cueva de Montesinos o al castillo de Rocafrida. Son muchos los turistas que han tenido que dar vueltas de acá para allá hasta encontrar dichos lugares. Es cierto que algo se ha adelantado, que se han puesto más indicaciones de las que antes había, pero aún es insuficiente, más cuando el número de visi-

tantes es cada día mayor, especialmente a partir de ahora que llega el buen tiempo.

Juan García
(Tomelloso)

FELICITACIONES

Soy una asidua lectora de LA SEMANA y les felicito por su magnífico contenido, que la convierte en uno de los mejores dominicales de España, si exceptuamos a los que editan los periódicos de Madrid y Barcelona. Ya era hora de que en nuestra provincia contásemos con un producto periodístico de tan buena calidad. Pocas veces se ha logrado por estas tierras reunir tantas firmas importantes y tantos reportajes de extraordinario interés. LA SEMANA es una ven-

tana abierta a temas y cosas que distraen, informan y forman. Enhorabuena.

Mercedes López
(Puertollano)

¡MENOS MAL!

Quiero agradecer a la redacción de LA SEMANA, la idea que han tenido de aclarar la página de televisión. Anteriormente, resultaba realmente difícil leer en su revista (y actualmente en la mayoría de los dominicales del país) lo que los televidentes podríamos ver cada día por televisión. Actualmente la pequeña guía de Televisión ha resultado más agradable de consultar. Espero que lo mantengan así.

Juana de la Santa
(Almodóvar del Campo)

